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Abstract (en)
1. Device for driving in nails (1) with heads (14) or the like, comprising a guide foot (6) with an ejection channel (7) fastened on a housing (4), for
guiding a driving-in ram (8) in movable relationship, and comprising further a magazine (5) which is mounted on the said guide foot (6) and whose
guide run (16) opens into the said ejection channel (7), characterized in that at least one groove (17) is provided in the wall (15) of the ejection
channel (7) opposite the said guide run (16), which said groove (17) is provided with a stop face (18) for the said head (14) of the nail (1) to be
driven in, extending substantially perpendicularly to the said ejection channel (7) and ending by an inclined face (19) in the said ejection channel (7).

Abstract (de)
Bei der Befestigung von Lochblechen und Balkenschuhen (10) an Balken sollen Nägel (1) mit einem druckluftbetriebenen Einschlaggerät durch
bereits vorgestanzte Löcher (9) in den Blechen (10) eingeschlagen werden. Zum Ausrichten des Einschlaggerätes auf das Loch (9) überragt der
erste einzuschlagende Nagel (1) die Aufsetzfläche (23 des Führungsfußes (6) so daß seine Spitze vor dem Einschlagen in das Loch (9) eingeführt
werden kann. Um zu verhindern, daß dabei der Nagel (1) nach hinten ausweicht, sind im Ausstoßkanal (7) Anschlagflächen (18) vorgesehen, gegen
die sich der Kopf (14) des Nagels (1) anlegt. Der Nagel (1) wird dabei zusammen mit dem nächstfolgenden darüberliegenden Nagel festgehalten,
so daß das Einschlaggerät auf das Loch (9) ausgerichtet werden kann. Durch die Anordnung von mehreren übereinanderliegenden Anschlagflächen
(18) lassen sich mit demselben Einschlaggerät Nägel (1) verschiedener Länge verarbeiten.
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